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節 対戦相手 H/A 試合結果 談話（コメント）

九州リーグ開幕おめでとうございます。今年度も宜しくお願い致します。
第１節は毎年点の取り合いをしているようなイメージがあるＫＭＧさんとの試合、ＫＭＧさんは新旧入れ会をし若くて走れるチームになった印象でした。
両者ともチャンスがありましたが０―０で終了。だいぶ押し込まれましたが、どうにか守り切れたのは収穫でした。
第２節はＫＡＳＨＩＭＡさんとの試合、ユニフォームも新しくなり強そうな感じで勝てる気が最初からしませんでした。案の定、大差での敗戦。次節は再
度気を引き締めなおして、沖縄集中で勝ち点６を上げてニコニコして帰路した鹿屋の青木さんに挑みたいと思います。
参加チームの皆様、リーグ関係者の皆様、沖縄県サッカー協会社会人委員の皆様、そして２日間ボールパーソンを行っていただきましたＫＢＣサッカー部
の皆様、ご協力大変ありがとうございました。

KMGﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽFC

BrewKASHIMA

A △０－０

H ●１－４

１

２

今季初の九州本土遠征はマスクの下で笑顔が止まらない青木監督率いるＮＩＦＳさんとの試合。日ごろの青木監督の行いが良いのでしょう、
前日とは打って変わって晴天での試合となりました。誠にありがとうございます。
試合は若者（ＮＩＦＳ）とおじさん（海銀）とお互いがぶつかり合う好ゲームでした。
最終的には余裕のある青木監督に勝つことはできませんでした。次節NIFSさんと対戦相手のKMG新監督の濱中さん！青木監督のマスクの下は笑顔です。
好ゲーム期待してます。お互いに早く勝ち星付けましょう！最後に運営を行っていただきましたNIFSの皆様ありがとうございました。
後期は沖縄でお待ちしてます。

ジェイリースさんを迎えてのホームゲーム、何とか初勝利を目指しましたが相手のプレスを含めすべてに負けてました。
さらに前半早い時間でミスからの失点。後半始まって２分での相手の素晴らしいパス回しからの失点は大きなダメージを受けました。
今一度チームの意識統一を再確認し次節に臨みたいと思います。最後に雨に中、ボールパーソンを務めて頂いた、ＫＢＣサッカー部の皆様ありがとうござ
いました。

勝てない日々が続いてますが、さらにとても厳しい試合になるであろう都農さんとの試合でした。
選手は頑張っておりましたが監督がベンチでうるさいのが原因で・・大敗した感じのゲームでした。
責任を感じます。毎試合ですが！！次節も厳しい試合になるであろう沖縄ＳＶさんとの試合、ベンチで大人しく座っていようと思ってます。
最後に都農の皆様、都農ユースの皆様、運営ありがとうございました。

NIFS KANOYA FC A ●０－１

ジェイリースＦＣ H ●０－４

ｳﾞｪﾛｽｸﾛﾉｽ都農 A ●０－６

３

４

５

今季最初の沖縄ダービーでした。やはりＳＶさんは強かったです。後半は少し粘れたので良かったと思います。
第７節は久しぶりの日鉄さんとのゲームなので楽しみです。藤澤様、岡部様お待ちしております。
最後にボールパーソンを務めていただいたＫＢＣサッカー部の皆様ありがとうございました。

沖縄ＳＶ H ●０－５６

日本製鉄大分 H △１－１７

残留するためにも勝ち点３を取っておきたいホームでの戦い。相手は永遠のライバル日鉄さんとの試合でした。
試合前日ＦＣ琉球ホーム戦を共に観戦しながら、日鉄首脳陣にピザを御馳走したのにもかかわらず、勝点１しかもらえませんでした。
サイドメニューのチキンが足りなかったのでしょうか？私のミスでした。反省！
肝心の試合内容はお互いの意地がぶつかり合う素晴らしい好ゲームでした。
日鉄さんが九州リーグに戻ってきたと私としては大変うれしい試合でした。引き分けましたが残りの試合もお互いに盛り上げていきましょう。
まずは残留するように頑張ります。最後にボールパーソンを務めて頂いたＫＢＣサッカー部の皆様、ありがとうございました。

８ 試合なし
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熊本県教員蹴友団 H 〇５－１９

前期最終の集中佐賀開催。最低でも勝ち点３を取りたかったのですが最悪の結果で終わりました。
後期は残留をかけてチーム一丸となって頑張っていきたいと思います。
最後に運営を行って頂きました、KASIMA様、川副様ありがとうございました。来週の沖縄集中開催でお待ちしております。

リーグ参加チームの皆様、関係者の皆様、沖縄集中開催ご協力ありがとうございました。
皆様のおかげで無事開催することができました。感謝申し上げます。
大事な試合ですが２連敗という結果で、お尻の火がさらに燃えあがった状態になっております。残留に向けて残り試合頑張って行きたいと思います。
最後に運営を協力していただいた、沖縄県サッカー協会社会人委員会の皆様、会場責任者を務めていただいたＦＣ那覇監督中村様、暑い中ボールパーソンを
務めて頂いたＫＢＣサッカー部の皆様、昭和薬科大付属サッカー部の皆様ありがとうございました。

絶対絶対負けられない試合で負けてしまいました。次節切り替えて頑張りたいと思います。
NIFS青木さんから焼酎頂いたので負けは仕方ないのかなと・・・そういってる場合じゃないです。
残留できるよう応援している皆様のためにもチーム一丸となって頑張りたいと思います。
最後にボールパーソンを務めて頂いたＫＢＣサッカー部の皆様、暑い中ありがとうございました。

川副クラブ A ●０－２

FC延岡AGATA H ●２－４

ジェイリースFC A ●１－５
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現在２位の都農さんとホームでの戦い、もがき抜いて勝ち点１欲しかったのですがやはり無理でした。
前半はしのぎ切りましたが、後半相手選手交代に対応できずに失点。残念な結果でした。
最後にＫＢＣサッカー部の皆様、暑い中ボールパーソンを務めて頂きありがとうございました。

ｳﾞｪﾛｽｸﾛﾉｽ都農 H ●０－５16

沖縄ＳＶ A ●０－４17
今期沖縄県内で最後のゲーム、首位を走るＳＶさんとのゲームでした。何とか食らいついて無失点で行きたかったのですが、やはり強かったです。
残り少ないゲーム全力を尽くして頑張りたいと思います。
最後に運営を行って頂いたＳＶスタッフの皆様ありがとうございました。

19 試合なし

残留するためにも負けられない熊教さんをホームに迎えての戦いでした。
前半押し込まれながら１点を先取しましたが、すぐに追いつかれイヤな不陰気でゲームが進みました。
しかし後半は早くに追加点が取れて点差は開きましたが、何とか勝てたという感じの試合でした。次回のアウェー戦宜しくお願い致します。
最後に暑い中ボールパーソンを務めて頂いたＫＢＣサッカー部の皆様ありがとうございました。

KMGﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽFC H ●１－２12

BrewKASHIMA A ●０－２13

14 H ●２－４NIFS KANOYA FC

アウェーでのジェイリースさんとの試合、どうにか引き分けにしたかった試合でしたが、その考えもむなしく前半で崩れ大敗する結果となりました。
残り試合も少なくなりましたがどうにか残留するために頑張りたいと思います。
最後に運営を行って頂きましたジェイリースの皆様ありがとうございました。

勝って自力での残留向け落とせない試合でしたがミスからの失点で自分たちのサッカーを見失ってしまったゲームでした。
残り試合勝って望みを繋げていきたいと思います。
暑い中、運営を行って頂いた日本製鉄の皆様ありがとうございました。

18 日本製鉄大分 A ●１－２

20 熊本県教員蹴友団 A ●０－２
絶対負けられない熊教さんとの試合でしたが、ミスから失点しましたが選手も頑張って攻めていましたが、熊教さんの堅い守りと気持ちの強さに負けました。
最後の残り２試合頑張りたいと思います。
最後に運営を行って頂きました熊教の皆様、ボールパーソンを務めて頂いた中学生の皆様、暑い中大変ありがとうございました。


